

■ Un « O.V.N.I. » dans la « Petite Montagne » jurasienne ?

Un objet volant non identifié a-t-il choisi le sud du Jura et une région assez déshéritée du département, la « Petite-Montagne » pour atterrir nuitamment ? On serait enclin à le penser si l'on ajoute foi aux déclarations d'un jeune homme de quinze ans, Roger Maréchal, qui habite la ferme familiale au hameau des Carrières, commune de Graye-et-Charnay.

Roger Maréchal affirme que, dans la nuit du 24 au 25 mai, il a été réveillé par un sifflement et une lumière jaune clignotante. Sur le moment, il n'en dit rien à ses parents, mais le lendemain il s'apercevait qu'à quelque trois cents mètres de l'habitation, l'herbe avait été comme brûlée, à intervalles réguliers et, selon des empreintes ovales. Il mit alors son père au courant, qui avisa la gendarmerie de Saint-Amour. Les gendarmes se sont rendus sur place, ont entendu les déclarations de l'adolescent et pris des photographies du lieu présumé de l'atterrissage où l'herbe était effectivement brûlée par endroits.

LE PROGRES 29 MAI 1974